



VICTOIRE EURÉLIENNE À L'ÉCO-TRAIL DE PARIS



HORS STADE. Succès de Xavier Picoul sur 50 km. C'est un petit exploit qu'a accompli Xavier Picoul, samedi, à l'Éco-Trail de Paris. Pour son baptême sur une épreuve aussi longue, le Chartrain de 43 ans s'est offert le 50 km, en 3 h 32. Sur un parcours avec 1.000 m de dénivelé positif, il a battu quelques pointures parmi lesquelles Sylvère Pruvost, déjà lauréat de la "SaintéLyon". Et l'Eurélien a surpris tout son monde, y compris son dauphin italien, Luca Carrara, qui pensait avoir gagné, et les organisateurs, un peu pris de court à son arrivée. « Moi aussi, je me suis étonné. Je ne suis pas parti très vite mais quand j'ai compris que j'allais tenir jusqu'au bout j'ai accéléré un peu alors que les autres ont plutôt ralenti. » Le triple vainqueur des Foulées d'Halloween, et lauréat de nombreuses courses en Eure-et-Loir, a effectué une impressionnante remontée. Passé avec 5 minutes au 30^e kilomètre, il a rattrapé les six concurrents qui étaient alors devant lui. « Ils s'étaient déjà tous vus et se sont demandés d'où je sortais », s'amuse Xavier Picoul. Ils vont certainement apprendre à le connaître. Après ce baptême réussi, l'ancien handballeur imagine déjà participer à d'autres épreuves du même genre. ■